

1. Bürgermeister Amann Georg eröffnet die Sitzung, begrüsst die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

2. Unter Berichte erwähnte er die Staubfreimachung des Güterweges in die Parzelle Schöffel, dass beim Gemeindeamt ein Funkgerät installiert worden ist, wobei die Funkverbindung nach aussen vollkommen hergestellt ist und mit der Rettungsstelle Bludenz jederzeit Kontakt aufgenommen werden kann, was besonders bei Katastrophenfällen, bei Strassensperre oder Ausfall der Telefonverbindung eine grosse Hilfe sein dürfte. Weiters erwähnte der Bürgermeister, dass der jetzige Schulleiter Hans Jäger auf eigenen Wunsch mit 1.9.1973 an die Knabenhauptschule Bludenz versetzt wird. Als Anerkennung für seine mehrfachen Leistungen in der Gemeinde und für die Gemeinde wird am 30. August 1973 im Schulhaus eine Ehrung, bzw. Abschiedsfeier veranstaltet.

Als neuer Schulleiter wurde Volksschullehrer Wilfried Ruprecht vom Bezirksschulrat, mit Wirkung vom 1.9.1973 bestellt.

Als neue Lehrpersonen kommen nach Silbertals Volksschullehrer Hermann Rudigier aus Schruns, Volksschullehrer Franz Raich Vertreter.

-2-

aus Vandans und als Arbeitslehrerin Frl. Aloisia Netzer von Silbertal. Frl. Walpurga Gassner wurde an die Volksschule Vandans versetzt.

3. Die Niederschriften vom 14.7.1973 und 31.7.1973 wurden einstimmig genehmigt.

4. Bürgermeister Amann Georg würdigte Altbürgermeister Hermann Brugger in ehrenden Worten und erwähnte all seine grossen Arbeiten und Leistungen, welche er in seinen Amtsperioden verwirklichen konnte.

Auf Antrag des Bürgermeisters wurde Altbürgermeister Hermann Brugger mit einstimmigem Beschluss zum Ehrenbürger der Gemeinde. Silbertal ernannt. Die eigentliche Ehrung mit Überreichung der Ehrenurkunde, verbunden mit einer Feier, soll zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden. Zum Abschluss bedankte sich der Bürgermeister bei seinem Amtsvorgänger nochmals für all die grossen Leistungen.

5. Der Bürgerschaftsübernahme der Vertragsgemeinden um die Übernahme einer Bürgerschaft für ein Darlehen in der Höhe, von S 200.000.- für Herrn Dr. Bernd Tagwercher, zur Beschaffung der Einrichtung für die Ordinationsräume, wird zugestimmt.

6. Als Vertrauenspersonen in der Gemeindegemeinschaft für die Geschworenen- und Schöffenliste wurden folgende Personen gewählt: Vizebürgermeister Franz Dönz, Gemeinderat Franz Küng, die Gemeindevertreter Vonderleu Emanuel und Erhard Adolf.

7. Dem Ansuchen des Netzer Peter und Netzer Ewald, betreffs Reklame- und Hinweistafeln, soll eine gemeinschaftliche Reklametafel für die Gewerbetreibenden errichtet werden. Die Gemeinde bestimmt den Platz, ab welchem diese Tafel auf Gemeindegrund aufgestellt werden soll.

8. Dem Ansuchen des Konsumvereines Silbertal um das Zufahrtsrecht über die gemeindeeigene Gp. 1061/4 zum Konsumgebäude wird unter der Bedingung zugestimmt, dass der Konsumverein die Schneeräumung auf der Gp. 1011/4 sowie auf dem ganzen Konsumplatz auf eigene Kosten übernimmt.

9. Dem Ansuchen des Netzer Peter um die käufliche Überlassung von Gemeindegrund zur Erstellung von Cloanlagen, soll der Antragsteller diesbezüglich einen Plan vorlegen, damit die Sache weiter behandelt werden kann.

10. Dem Ansuchen des Erhard Anton um die Zufahrt - zu seiner Garage und Um Parkplätze, soll in der Weise entsprochen werden, dass der Bauausschuss eine Besichtigung vornimmt um weiter beraten zu können.

11. Als Gemeinde Sekretärin wurde nach schriftlicher Abstimmung Frll. Hildegard Erhard, Silbertal Nr. 154, angestellt.

12. Allfälliges:

Als Standesvertreter wurde anstelle des Bürgermeisters Herr Altbürgermeister Hermann Brugger bestellt.

Bei den Bauverhandlungen, an denen üblich der Bürgermeister teilnehmen muss, wurde Vizebürgermeister Franz Dönz als Vertreter der Gemeinde bestellt.

Beginn der Sitzung: 20.45 Uhr

Ende: 23.15 Uhr

Der Schriftführer:
Franz Küng e. h.

Der Bürgermeister
[Unterschrift: „Georg Amann“]

[Handschriftliche Ergänzung:
angeschlagen am 29.8.1973
abgenommen am 17.9.1973
Georg Amann“]